

公民館だより



令和7年度犬飼町スポーツ振興会春のスポーツ振興会長杯ミニバレー大会

5月25日(日)、犬飼体育館で上記大会が開催されました。赤峰映洋振興会長から激励の挨拶があり、参加者は世代間の交流と親睦を深めながら、熱い試合を繰り広げました。大会結果は次のとおりです。

優勝 アースチーム 2位 下野チーム 3位 どんぐりチーム
4位 smileチーム



第38回犬飼町スポーツ振興会長杯野球大会



5月9日から6月6までの間、犬飼総合グラウンドで第38回犬飼町スポーツ振興会長杯野球大会(4チーム参加)が開催されました。

大会では総当たり形式で6試合が行われ、廣瀬組が優勝を飾りました。

大会の結果は次のとおりです。

優勝 廣瀬組
準優勝 長谷クラブ
第3位 田嶋サンズ
最優秀選手賞 阿南 翔太(廣瀬組)



※なお、犬飼町軟式野球連盟では、春と秋の年2回平日にナイター野球大会を実施しており、参加チームを募集しています。

審判は各チームの負担を減らせるよう連盟役員で対応しておりますので、詳細は下記までお気軽にお問い合わせください。

犬飼町軟式野球連盟事務局：川野

メール：zhanmichuanye@gmail.com



令和7年度犬飼町スポーツ振興会長杯健康卓球大会(夏季)

6月16日、犬飼公民館体育館にて「犬飼町スポーツ振興会長杯健康卓球大会」が開催されました。本大会は、健康促進と地域の交流を目的としたもので、参加者の皆さんと和やかな雰囲気の中で卓球を楽しみました。



犬飼スポーツ振興会主催軽スポーツ体験会

5月28日（水）、犬飼公民館ホールで犬飼町スポーツ振興会主催の軽スポーツ体験会を開催しました。当日は、いぬかいこども園の園児や地域の方々など37名の参加があり、和気あいあいと軽スポーツを楽しみ、初心者でも気軽に参加できる会となりました。



女性学級

女性学級は毎月第2月曜日（今年度は8回）に開催しています。第1回を5月13日（月）に開催し、千歳公民館小野公民館主事を講師に「セルフリンパマッサージ」を体験しました。

リンパやリンパ節の流れが滞ると不調の原因になります。続けてすると嬉しい効果も期待できます。2人で交互に足のマッサージをしてリンパを流しました。

文学講座

平安時代に紫式部が書いた「源氏物語」の中から本年度は「玉鬘十帖」を読み解いていきます。夕顔の娘・玉鬘は、筑紫で育ちますが、その後に上京して光源氏の養女になって貴族社会の中で強く生き抜いていきます。

文学講座は、大分大学教育学部安道准教授により毎月第4火曜日10時から開講しております。古典文学に興味のある方は、是非ともご参加ください。

郷土史講座

郷土史講座は、第2木曜日（年11回）開催しています。ふだん目につくことのない、古文書を読み解いていくのは難解ですが、講師である安藤恒美さんが、それをわかりやすくした書き下し文を作ってくれます。古文書と、書き下し文を並べながらの学習になります。現在は、岡藩の歴史を記した「岡領一揆ニ付申渡写且風聞書」と犬飼町の歴史を記した「八代井上藤助の覚書」を学習しています。多くのみなさんの、参加をお待ちしています。



人権学習学級講座（開講）

5月29日（木）に令和7年度犬飼町人権学習学級講座を開講しました。第1回は講師に大分県人権問題講師団の足立直隆さんを迎えて、「歴史から学ぶ部落差別問題」～身近な問題として考えましょう！～を演題に学習しました。

いぬかい放課後チャレンジ教室

放課後や土曜日等の休日に子どもたちの安全安心な居場所をつくり「学び」や「体験」を通じて地域住民と触れ合うことができるようになる。いぬかい教室は、犬飼小中学校小学部の学習室で毎週水曜日の放課後に活動しています。今年度の登録学級生は、22名です。また、活動を支援してくれる地域ボランティアのスタッフさんは、現在10名です。子どもたちから「元気パワー」を浴びてみませんか。